

REF : M-DIXIE

DIXIE



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Revêtement PU blanc de haute qualité	Hauteur réglable de l'assise : 58 à 75 cm
Base chromée à 5 roulettes	Dimensions de l'assise : L.40 x l.48 cm
Dossier large	
Structure bois clair	
Poids : 11,2 kg	
Garantie 1 an	

Description

Le Tabouret avec dossier large DIXIE est un tabouret ergonomique avec dossier enveloppant. Il est équipé de 3 vérins à gaz permettant de régler indépendamment la hauteur, l'inclinaison du dossier et du siège, ce qui vous permettra de garder votre dos droit lors de positionnement en avant et vous protégera ainsi d'éviter des douleurs dorsales. Sa base à roulettes chromée très stable vous procurera un sentiment très agréable de liberté de mouvement en toute sécurité. Son revêtement en PU blanc de haute qualité est très facilement nettoyable. Son habillage au dos ainsi que sous l'assise, d'un bois clair, lui offre un design distingué et élégant.



Features	Dimensions
High-quality white PU upholstery	Adjustable seat height: 58 to 75 cm
Chrome base with 5 wheels	Seat dimensions: W.40 x D.48 cm
Wide backrest	
Light wood structure	
Weight: 11.2 kg	
1-year warranty	

Description

The DIXIE stool with a wide backrest is an ergonomic stool featuring an enveloping backrest. It is equipped with 3 gas cylinders allowing for independent adjustment of height, backrest tilt, and seat tilt, enabling you to keep your back straight when leaning forward and protecting you from back pain. Its highly stable chrome wheeled base provides a pleasant sense of freedom of movement with complete safety. Its high-quality white PU upholstery is very easy to clean. The light wood finish on the back and under the seat gives it a distinguished and elegant design.



DIXIE

